

## 本音の話し合いが持つ力

何かの集まりに呼んでもらった時、「できる限り自分にできることをしたい」という気持ちがあります。しかし、会議によっては、ほとんど何もできずに終わり実力不足ややるせなさを感じるときがあります。また、「本当は何をしたい会議だったんだろう」というところがわからないまま終わる際にも、もやもやした気持ちになる気がします。

現在、町内のコミュニティ・スクール関係の取り組みの前後では、少数の関係者で小さく打ち合わせや振り返りをするようにしています。なぜなら、地域の人主導で準備しているボランティア活動や協議会の会議でも、なるべく一人一人が納得して、参加者の思いが反映されやすい形にしたいからです。そうすることで、本当の意味での学びが生まれ、今後とも続いていく良い形が生まれるのではないかと思います。



地域おこし協力隊  
井下友梨花さん

## わが家の天使

自慢の赤ちゃんを  
広報ましきに掲載しませんか？



チャンスは赤ちゃんが最初の誕生日を迎えるまで！  
掲載を希望する場合は、  
①赤ちゃん、パパ、ママの氏名 ②住所  
③連絡先 ④メッセージ（45文字以内）  
を本文に入力し、写真をメールで送信してください。

## わが家のペット

自慢のペットを  
広報ましきに掲載しませんか？



掲載を希望する場合は、  
①ペットの名前 ②種類 ③飼い主の氏名  
④住所 ⑤連絡先  
を本文に入力し、写真をメールで送信してください。

☎ 企画財政課 広報係 ☎286-3223  
✉ mashiki890@gmail.com

## ご意見・ご感想

投稿されたご意見・ご感想の一部を紹介します(敬称略)。匿名を希望する場合は、氏名の横にその旨を明記してください。ペンネームでもOKです。また、イラストも募集しています。

「わがまち散歩」が毎月楽しみです。 P.N S.Y

「役場にも昼が来た」いつも見てます。やはり人のお弁当は気になります(笑)。 木山 中村舞子

日ごとに秋の気配を感じるようになりました。この時期ならではの自然美を堪能しつつ、深まりゆく秋を満喫したいです。毎月紹介されている「わがまち散歩」いいですね。 P.N 梅

やっとコロナが落ち着き始め、少し安心しました。感染対策を続けながら、楽しいことをしたいです。 古閑 ながしおたかし

いつもお弁当のコーナーが楽しみです。 広崎 中村麻衣

毎月読むのが楽しいです。園児の写真がとてもかわいらしかったです。 平田 前田澄子

ひのくにピカピカ運動が始まりましたね！十分に気を付けて運転します。広報紙のデザインが新しくなって、毎月見るのが楽しみです。 P.N 蕾

広報紙の情報をしっかり読むようになりました。金婚を迎えられるように、健康でありたいです。 島田 田崎せい子

「わが家の天使」のかわいい笑顔に癒やされています。初孫が11月に満1歳を迎えます。コロナに負けず育ってくれている姿に励まされます。 P.N オードリー